

**PRESSEMITTEILUNG**

Potsdam, 20.03.2024

**Landesjugendjazzorchester Brandenburg zu Gast in Peru:  
Musikalische Begegnungen mit Konzert in der Deutschen Botschaft Lima**

Auf Einladung der Deutschen Botschaft in Lima konzertiert das LaJJazzO Junior, das [Landesjugendjazzorchester Junior Brandenburg](#), unter der Leitung von Jörg Vollerthun vom **24. März bis 4. April in Peru**. 22 junge Musikerinnen und Musiker im Alter von 13 bis 19 Jahren freuen sich auf musikalische Begegnungen. Neben Konzerten und pädagogische Fortbildungen im Bereich Jazzmusik steht der intensive Austausch mit den Jugendensembles zweier allgemeinbildender Schulen mit deutschem Schwerpunkt in Lima im Vordergrund.



Höhepunkt wird das Residenzkoncert am 3. April in der Deutschen Botschaft in Lima sein. Mit im Gepäck hat der junge Jazznachwuchs nicht nur Klassiker der Bigband-Literatur, sondern auch einige bekannte peruanische Songs wie „Cariñito“ von Los Hijos del Sol und „Cuando pienses en volver“ von Pedro Suárez Vértiz.

Der musikalische Austausch wird durch das Goethe-Institut unterstützt.

**Hinweis für Journalistinnen und Journalisten:**

Wenn Sie über Orchestermmitglieder aus Ihrem Einzugsgebiet näher berichten möchten, kontaktieren Sie uns. Wir helfen Ihnen gerne weiter:

Lars Weber (Projektleitung LaJJazzO Junior): 0174-1542805, [weber@vdmk-brandenburg.de](mailto:weber@vdmk-brandenburg.de)

Pia Wolff (Pressekontakt): (0331) 201647-21, [presse@vdmk-brandenburg.de](mailto:presse@vdmk-brandenburg.de)

Das **Landesjugendjazzorchester Brandenburg** wurde 1994 gegründet und hat sich seitdem zum besten und gefragtesten Bigband des Bundeslandes entwickelt. Als Fördermaßnahme für den Jazznachwuchs prägt das LaJazzO seitdem die Jazzszene in Brandenburg. In der Nachwuchsband **Landesjugendjazzorchester LaJazzO Junior** können sich Schülerinnen und Schüler im Alter von 11 bis 19 Jahren intensiv mit Swing und Jazz beschäftigen. Die jungen Jazzler kommen regelmäßig für Arbeitsphasen zusammen, um ein abwechslungsreiches Programm der Bigband-Literatur zu erarbeiten. Die Workshops werden von bekannten Dozenten aus dem Jazz-Bereich begleitet und schließen mit mehreren Konzerten ab. Prof. Jiggs Whigham, Prof. Finn Wiesner und Jörg Vollerthun leiten das LaJazzO Brandenburg.

Der in Neubrandenburg geborene **Jörg Vollerthun** studierte von 2003 bis 2008 Jazzposaune an der Hochschule für Musik „Hanns Eisler“ sowie am Jazz-Institut Berlin. Zu seinen Lehrern gehörten Sören Fischer, Prof. Jiggs Whigham, Prof. Malte Burba und Prof. Ludwig Nuss. Jörg Vollerthun spielte und spielt Theater- und Musicalproduktionen, unter anderem im Haus der Neuköllner Oper Berlin, im Berliner Admiralspalast sowie am Landestheater Neustrelitz. Zahlreiche Auftritte mit verschiedenen Formationen führten ihn in Clubs und auf Festivals in Europa, Mittel- und Nordamerika. Jörg Vollerthun ist seit 2017 Mitglied der Festivaldirektion und Vorsitzender des Berlin Brass Festival e.V. und seit 2019 MD bei „Aka Aka’s Brass Blasters live“.



Das LaJazzO ist ein Projekt der Talentförderung des **Verbandes der Musik- und Kunstschulen Brandenburg e. V.** und wird gefördert vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kultur sowie der Investitionsbank des Landes Brandenburg. Die Konzertreise des LaJazzO Juniors nach Peru wird zusätzlich gefördert vom Goethe-Institut e.V.

Landesjugendjazzorchester Brandenburg | Projektleitung: Lars Weber, 0174-1542805, [weber@vdmk-brandenburg.de](mailto:weber@vdmk-brandenburg.de) |  
Presse: Pia Wolff & Katja Bobsin, 0331-201647-21, [presse@vdmk-brandenburg.de](mailto:presse@vdmk-brandenburg.de) | Verband der Musik- und Kunstschulen  
Brandenburg e. V., Schiffbauergasse 4b, 14467 Potsdam | [www.vdmk-brandenburg.de](http://www.vdmk-brandenburg.de), [www.lajazzo.de](http://www.lajazzo.de)

Fotonachweis: Uwe Hauth (LaJazzO Junior), privat (Jörg Vollerthun)